
【一般質問】　第240回平成23年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市長の政治姿勢（広報広聴）について
① 広報活動の今後の取り組みについて
② 市政懇談会、子ども議会などの実施について
③ インターネットの更新などについて
④ これらに対して今後の姿勢、抱負について

２． 行財政改革プランについて
① どのような視点に基いての策定なのか
② これまでの計画や大綱との相違は
③ 職員提案の内容とプランへの盛り込みについて
④ 外部からの意見提案等について
⑤ 各種団体への補助金などの見直しについて
⑥ 歳入の確保と歳出の見直しについて
⑦ 市民向けの周知等について

３． 総合案内係の設置について
① 職員の配置体制について
② 配置予定場所と案内板はどうするのか

４． 「（仮）がん患者の会」立ち上げについて
① 加西病院としての考えについて

１． 人口増対策について
① 三洋電機社員に加西市に居住してもらう為の方策
② 加西市の住宅状況を中・長期的に改善する方策
③ 企業誘致の現状と今後の見通しについて

２． 指定管理制度について
① 選定時のプレゼンテーションで約束したことが出来ている

かのチェック
② 中間、最終のチェックについて
③ 非公募型指定管理施設について（特に善防園）

３． 加西市の観光政策について
① フラワーセンターのリニューアルに伴って市として何か考

えていることは
② 歴史というキーワードで何か観光面で考えられていること

は

１． 国の財政難が市に及ぼす影響
① 政府の所得税の増税や消費税の増税は、中長期的な観点か

ら適切な選択であるか
② こうした増税は、経済の再生にどう影響するか
③ 増税以外に、起死回生の妙案はないか

14番
高橋佐代子

6番
中右憲利

5番
植田通孝

質　問　内　容
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【一般質問】　第240回平成23年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 無線放送への補助金について
① 災害時における情報の重要性
② 近隣市町の防災無線設置状況と、加西市の防災情報連絡手

段
③ 無線放送設備の市内設置状況
④ 行政と各町設備との連携と、補助金

２． 定住促進について
① 加西市の住宅地価格と、近隣市の価格　及び 加西市の住

宅　家賃と、近隣市の家賃はどのような現状なのか
② 流出防止の為にも、まずは家賃差額と、水道価格差の補助

を検討すべきではないか

３． 古坂１丁目について
① 未建築地はどの程度あるのか
② 線引きと適正利用されているか

４． 加西市ふるさと納税について
① 受入と活用により現状はどのようになっているのか
② 市外へのふるさと納税の状況は
③ 寄附金活用メニューにあった今後の使い方は

５． 任期付き職員について
① 制度が必要かどうかの再検証結果
② 再検討した業務を遂行していくために、最も適したポスト

でのこれまでの成果と、今後の目標について

１． 加西市はっぴーバス（コミバス）の不祥事について
① 再発防止策について
② 公共交通活性化協議会のこの度の不祥事の見解について
③ 行政がこの度の不祥事をどのように受け止めていますか

１． 提案型施策の実施について
① 職員からの施策事業の提案について
② 市民からの提案型補助事業の実施について

２． 県道（通学路）の整備について
① 県道（滝野西田中線）の日吉小南から和泉町の整備計画に

ついて
② 歩道確保の状況について
③ 整備における道路のねじれ状態の解消について

7番
長田謙一

11番
織部　徹

3番
別府　直
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【一般質問】　第240回平成23年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 行財政改革プランについて
① 学校耐震化計画以外の主要政策は
② 財源の手立てについて
③ 情報の公開について

２． 市条例等の全体的な見直しについて
① 条例、規程、規則、要綱等の精査が必要では

３． 福祉施策について
① 介護予防、日常生活総合支援事業について
② 第5期計画の内容について
③ 国保法44条による一部負担金の減免について
④ 地域生活支援相談室の改善について

４． 道路問題について
① 県、国補助事業としての農道整備の現状（日吉地区等）
② 県道下滝野市川線改良の現状（在田、日吉地区）

５． 教育施策について
① 中学校給食について
② 宇仁幼児園施設について
③ 学童保育について

６． 防災対策について
① 見直しの課題について

１． 第5期介護保険事業計画策定について
① 加西市の現状と実態の把握について
・ 高齢者数、高齢者のいる世帯数、単独世帯数、夫婦のみの世帯

数

・ 介護認定者数の状況
・ 一般高齢者、要介護認定者それぞれ実態調査から見る状況及び

課題

② アンケート調査の結果
・ 今後、介護を受ける場合、希望する場所
・ 保険料の負担が増えることに対して
・ 介護協力者の有無
・ 施設の需要について

③ 保険料の設定について
・ 保険料の見なおし
・ 国庫負担、臨時特例交付金は今後もあるのか
・ 給付費と保険料との関係について

④ 施設整備及び介護専用居住系サービス量の見込みについて
・ 参酌基準撤廃後の国、県、市の取り組みは
・ 地域密着型、広域型との比較について
・ 加西市における施設整備の必要性について

13番
三宅利弘

1番
井上芳弘
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【一般質問】　第240回平成23年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 「引き出そう！ふるさと加西の魅力」
① 青野原俘虜収容所について
・ 小野市が調査している件
・ 解体した建物の活用

② 「播磨国風土記」1300年について
・ 【提案】加西市、播磨地域あげての取り組み
・ 【提案】教育・生涯学習への活用

２． 算数・数学における習熟度別指導について
① 教育委員会の認識と評価
② 学力向上、児童生徒の学習意欲の変化などの成果
③ 保護者の関心
④ 習熟度別指導の今後

３． 補助金制度の見直しについて
① 交付審査、事業評価の現状
② 過去5年における補助金の廃止・新設等の状況
③ 【提案】補助金制度の改革

１． 加西市の観光行政について
① かさい夏っ彩夢フェスタについて
② 北条節句祭り、北条宿はくらんかいについて
③ 鶉野飛行場跡の戦争遺産について

２． 第5次加西市総合計画について（暮らしの視点）
① 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西について
② 防犯について
③ 防災について

３． 宇仁小学校の改築計画
① 木造から鉄筋コンクリートに変更になったわけ

１． BDF（バイオエネルギー）について
① 施設の稼動状況は
② 市内の天ぷら油（廃油）の再生状況は
③ 再生油はどの様にされているか

２． 有害鳥獣対策について
① 市内の被害状況は（H23年水稲関係）
② 現在迄の防護柵の設置状況は
③ イノシシ、シカ、アライグマの生息分布は
④ 今後の対策について（地域別に調査されたか）

10番
黒田秀一

8番
衣笠利則

4番
深田真史
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【一般質問】　第240回平成23年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 防災対策について
① 防災に対する女性力の活用
② 学校教育の推進

２． 健康づくりについて
① 検診の受診状況
② 受診率向上の取り組み
③ 介護予防の取り組み

３． 人口増対策について
① 医療費助成の推進
② 住宅の確保

１． 戸籍謄本等第三者取得に対する本人通知制度について
① 第三者取得の現状
② 戸籍法、住基法の改正経緯
③ 本人通知制度実施にむけての課題

12番
森元清蔵

2番
土本昌幸
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